

interzum

Start des interzum award 2023

Mittwoch, 14.12.2022

Die Aussteller der interzum 2023 können ab sofort ihre technischen Neuheiten, fortschrittlichen Materialien, spannende Produktinnovationen, Konzepte und Prozesse zum interzum award 2023 einreichen. Bis zum 24. Februar 2023 ist die globale Möbel- und Interior Design-Zulieferindustrie eingeladen, sich dem weltweiten Vergleich zu stellen.

Der Wettbewerb wird bereits zum zwölften Mal von der interzum in Zusammenarbeit mit Red Dot ausgerichtet. Eine Fachjury entscheidet in den Kategorien „Function & Components“, „Materials & Nature“, „Textile & Machinery“ sowie in der neuen Kategorie „Neo Ecology“ über die besten Innovationsleistungen der Branche.

Neue Wettbewerbskategorie: Neo Ecology

Die Weltleitmesse interzum steht dieses Jahr unter dem globalen Leitthema „Neo Ecology“. Ziel ist es nach Angaben des Veranstalters, mit der Messe Impulse für eine nachhaltigere Wirtschaft zu setzen. Da ist es nur konsequent, dass auch der interzum award 2023 dieses Thema aktiv aufgreift: Erstmals können Unternehmen ihre Innovationen in der neu eingeführten Kategorie „Neo Ecology“ einreichen. „Themen rund um den Umweltschutz wie Ressourcenschonung, Nachhaltigkeit oder Kreislaufwirtschaft prägen heute auch die Möbelzulieferindustrie“, so Maik Fischer, Director interzum. „Spannende Konzepte und Innovationen bei Produkten, Produktionsverfahren und Materialien kommen auch aus der Branche selbst. Mit einer Auszeichnung in der Kategorie ‚Neo Ecology‘ möchten wir ihre Relevanz würdigen und ihnen zu mehr Sichtbarkeit verhelfen.“

Als Grundlage für die Bewertung in der Kategorie „Neo Ecology“ dienen die Sustainable Development Goals der Vereinten Nationen, und hier insbesondere das Ziel 12 „Nachhaltiger Konsum und Produktion“ sowie das Ziel 13 „Klimaschutz und Anpassung“.

Start des interzum award 2023

Links

- [Online-Anmeldung](#)

